



2025年 三笠小学校だより

みかさ

10月号

鹿嶋市宮中 2042-1

TEL 82-8101 FAX 83-4091

<http://www.kashima.ed.jp/~mikasa-el/>

2年生 千葉市動物公園へ



10月23日(木)に、2年生が遠足で千葉市動物公園へ出かけました。モノレールの体験、モンキーゾーン、動物科学館、小動物ゾーン、ライオン展示場、鳥類・水系ゾーン、平原ゾーン等、たくさんの場所をめぐりました。グループでのゾーンごとの散策はとても充実した思い出に残る時間となりました。班ごとで声を掛け合い、様々な動物たちを観察しては、笑顔や驚きが溢っていました。普段の学校生活とは異なる地で、またひとつ絆が深まりました。

3年生 楽しい遠足(ひたち海浜公園)



10月22日(水)に、3年生が遠足でひたち海浜公園へ出かけました。真っ赤に染まったコキア、様々な乗り物、工夫されたアスレチック、迷路のぐるり森、月と地球の広場、たくさんの乗り物や場所をめぐりました。グループでの散策はとても充実した思い出に残る時間となりました。また、班ごとで食べたお弁当やおやつの時は、はじけるような笑顔がたくさん見られました。普段の学校生活では得られない経験や体験ができることで、またひとつ絆が深まりました。

全学年 不審者に気をつけよう！(避難訓練)



10月9日(木)の2校時に避難訓練(不審者対応)を実施しました。今回は1年生の教室に保護者を装って侵入し、刃物を所持していたことで、安全を確保するために、1年生は2階へスムーズに移動することができました。また今回は、教頭のクロームブックによるライブ中継で、不審者の行動を全児童で見ることができました。その他にも教職員へのさすまたの指導を警察官の方々から教えていただきました。

地域の方々から学ぶ 4年生 手話体験学習



10月7日(火)に手話のボランティアの方々から、手話の体験学習を実施していただきました。始めに学年全体で手話の説明や手ほどきをいただきました。子供たちも大変興味・関心をもって取り組むことができました。また、各教室では様々な手話を習い、ボランティアの方々や子供同士でもコミュニケーションを図ることができました。

5年生 「SDGs」について話を聞く会



地域の方々をお迎えして、「SDGs」についてお話を聞く機会をいただきました。「4大公害について」「持続可能な街づくり」「働きがいも経済成長も」の3つのテーマに分かれ、子供たちは、4大公害の歴史や悲惨さ、誰もが安全で快適に暮らし続けられる、災害に強いまちをつくることや持続可能な経済成長とすべての人に働きがいのある人間らしい仕事を推進することを目指す目標を伝えていただきました。

4年生 点字体験学習



六点会の方々をお招きし、人権について学びました。動画を見たり、自分たちの生活について考えたりしながら、やさしさや思いやりの大切さについて気づくことができたようです。授業を終えた子供たちは、にこにこと笑顔でした。よさを認め合える居心地のよい学校でありますように…。

「点字のしくみは、ローマ字みたいだ。」「楽しい。」点筆を手に点字を打つ子供たちは、すごい集中力です。自分で打った点字を、目を閉じて触りながら「すごい。」と驚いている様子でした。体験することから大切なことを学んだ子供たちは、きっと人も自分も大切にできる大人に育っていきます。

